

## Debate Educativo Municipal 2024 convocó | a estudiantes secundarios de Puerto Montt

Con la participación de estudiantes secundarios de establecimientos municipales, se llevó a cabo la XIII versión del Debate Educativo Municipal en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile (UACH) sede Puerto Montt. La actividad abordó temas de alto impacto social y político, fomentando en los jóvenes el respeto y el pensamiento crítico.

El evento, organizado por

la coordinación de Educación Extraescolar del Daem, con apoyo de la Dirección de Turismo (Ditur) del Municipio de Puerto Montt y la Escuela de Derecho de la UACH, promueve el diálogo y la participación estudiantil.

Entre los asuntos debatidos estuvieron la modernización de instituciones públicas mediante la inteligencia artificial, los derechos de la niñez a reci-

bir tratamientos hormonales según su identidad de género, la condonación del Crédito con Aval del Estado (CAE) y los efectos de la Ley Lafkenche en el desarrollo productivo del sur. Miguel Arana, coordinador de Educación Extraescolar del Daem, valoró la trascendencia de esta iniciativa que ya supera una década de existencia. "Este es el juego de la verdad, donde nuestros estudiantes desa-

rrollan competencias lingüísticas y argumentativas.

En una sociedad marcada por diversas problemáticas, el debate educativo les brinda la oportunidad de reflexionar sobre temas cruciales y ser parte activa de la discusión", aseguró. Los equipos del Colegio Darío Salas, Liceo Isidora Zegers, Liceo Benjamín Vicuña Mackenna, Liceo Rural Las Quemadas, Instituto Comercial



SE TRATÓ DE LA XIII VERSIÓN DEL CERTAMEN.

Puerto Montt, Liceo Manuel Montt, Colegio Nueva Alerce y Liceo Andrés Bello, protagonizaron intensos debates, donde

no solo demostraron sólidos argumentos, sino también un profundo compromiso con los temas planteados. ☞